



長生つ子

令和7年度長生小学校
校長室だより
【NO.8】R7.11.7発行



後期が始まって、あっという間に一月が過ぎようとしています。その間に、1～5年生は遠足、6年生は修学旅行に行きました。特に、6年生にとっては、小学校生活で一番大きなイベントです。きっとたくさんの思い出ができたと思います。

遠足（1～5年）



10月22日(水)、1～5生が遠足に行きました。1,2年生は、うみがめ博物館カレッタ、竜宮公園、日和佐図書資料館に行きました。新しくなったカレッタでウミガメに関する展示を見たり、竜宮公園では、体育館でお弁当やおやつを食べたり、ドッジボールやハンカチ落としなどをいっしょにしたりしました。3,4年生は、フジグラン北島、徳島県立防災センターへ行きました。防災センターの和室をお借りして、お弁当を食べました。また、地震や強風など、いろいろな体験もすることができました。防災食もお土産にいただき、喜んでいました。5年生は、阿南駅から汽車で徳島駅へ。四国放送と徳島中央公園に行きました。四国放送のスタジオ見学では、番組に出演されているアナウンサーの方が来てくださいました。お弁当は、徳島城博物館の庭園が見えるお部屋で食べることができました。残念ながら雨だったので、どの学年もできなかった見学や活動がありましたが、しっかり楽しむことができました。

修学旅行（6年）



6年生は、10月29日(水)～30日(木)の2日間、修学旅行に行ってきました。1日目は、カップラーメンミュージアム、奈良公園、平城京跡歴史公園で、2日目が銀閣寺、金閣寺、太秦映画村というスケジュールです。カップラーメンミュージアムではカップに自分で絵を描き、好きなスープや具を選んで、世界に一つだけのマイカップラーメンを作りました。奈良公園では、大仏さまの大きさに息をのみ、くぐると願いが叶うと言われている大仏殿の柱の穴くぐりをすることもできました。奈良公園では、鹿に囲まれて大騒ぎ。平城京跡歴史公園では、復元された朱雀門や遣唐使船を見て、学習を深めました。また、書院造の銀閣寺と寝殿造の金閣寺、両方を見学することで、それぞれの特徴がよくわかりました。そして、太秦映画村では、おみやげを買ったり、お化け屋敷に入ったり、思い思いに映画村を満喫していました。最後に、時代劇俳優の方が講師をしてくださる寺子屋体験に参加し、時代劇の小道具の日本刀や千両箱、火打ち石等に触れ、江戸時代の暮らしを学びました。お天気にも恵まれ、すばらしい修学旅行になりました。

キャリア教育（6年）

10月21日(火)、キャリア教育の出前授業として、日亜化学工業株式会社人事本部の山本課長にお越しいただきました。日亜化学は学校のすぐ近くで、子どもたちも会社の名前や建物はよく知っていますが、どんな会社なのかくわしく知っている子はほとんどいませんでした。一つの企業の中にたくさんの部署があって、様々な仕事をしている人がいること、社員が学び続けることを大切にしていることなどを説明してくださいました。「一番」ではなく、「一流」を目指している会社だという言葉が心に残りました。子どもたちにも、自分を成長させるために、「出会い」「学び」「経験」を大切にしてほしいというお話をしてくださいました。山本様、本当にありがとうございました。



校長室だよりはホームページにも掲載しています。ホームページでは、カラーでご覧いただけます。